

Städt. Kulturamt

Ludwigsburg, 1.9.87
II-41-hs-schm.

03. SEP. 87

Herrn Oberbürgermeister Henke

ÜBER D II ~~10. 1987~~

Frau Boilau
Juduen für Gorte
meine Schwaben
dazu raus. *U/au be*

STÄDTEPARTNERSCHAFT MIT MONTBELIARD

Am 29.8. hat sich auch das Fremdenverkehrsamt Montbéliard im Kulturzentrum im Rahmen unseres Aktionstages vorgestellt. Die Leiterin des Verkehrsbüros, Frau Evelyne Boilau, sagte mir bei dieser Gelegenheit, daß man sehr daran interessiert sei, auch im Rahmen der Fremdenverkehrsbüros einen Austausch zu betreiben. Sie stelle sich vor, daß das Ludwigsburger Verkehrsbüro einige Tage in Montbéliard für Ludwigsburg und Baden-Württemberg werben solle und ein Jahr später das Verkehrsbüro von Montbéliard in Ludwigsburg für Montbéliard und die Region Franche Comté werben könne. Ich habe ihr geantwortet, daß man diese Idee sicherlich sehr begrüßen werde, ich aber vorschlage, daß man mit diesem Austausch frühestens im späten Frühjahr 1988 beginnen solle, weil dann Planungen für Sommerferien und Ausflüge gemacht würden. Noch in diesem Herbst mit einem Austausch zu beginnen, hielte ich nicht für sinnvoll.

Weiter sagte mir Frau Boilau, daß das Gartenamt der Stadt sehr daran interessiert sei, mit unserem Gartenamt Kontakt aufzunehmen. Ansprechpartner hierfür sei M. Poisson (Service des Parcs et Jardins). Im Rahmen dieses Austauschs könne man über Gartengestaltung, Grünanlagen in der Stadt und auch über Umweltfragen sprechen.

Ich bitte um Prüfung, ob seitens der Dezernate III und IV der Wunsch nach einem solchen Austausch besteht. Sollte sich dies bestätigen, würde ich für Sie ein Schreiben an Bürgermeister Lang entwerfen.

Kinn

17. Nov. 1987

Kopie DII, DIII, DIV
rec. *E*

1. Die Textakten ist
bezugnehmend, bitte
bei DII - IV prüfen,
Wann wir vordringen
können
2. Das Beson ✓ 3 Woda